

Règlements du complexe aquatique et sportif de Dorval

Vestiaire familial

- Veuillez noter qu'il s'agit d'un vestiaire mixte. Toute personne doit être vêtue convenablement dans toutes les aires communes.
- Les adultes doivent être accompagnés d'un enfant de 8 ans et moins pour utiliser ce vestiaire.
- En tout temps, les enfants doivent être accompagnés d'un adulte.
- Lors de votre départ, assurez-vous de retirer le cadenas de votre casier.
- Il est recommandé de ne laisser aucun objet de valeur dans votre casier.
- Par respect pour les autres utilisateurs, veuillez garder l'endroit propre.
- N'oubliez pas que d'autres personnes peuvent être en attente pour utiliser les cabines afin de se changer.

Rules for the Dorval Aquatic and Sports Complex Family Changing Room

- Please note that this is a unisex changing room. Everyone must be properly clothed in all common areas.
- Adults must be accompanied by a child age 8 and under to use this changing room.
- Children must be accompanied by an adult at all times.
- Please make sure to remove the lock from your locker as you leave the premises.
- We recommend that you avoid leaving any valuable objects in your locker.
- Out of respect for others, please keep the area clean.
- Don't forget that other people may be waiting to use the cabins to change.

